

Première réunion du Conseil Municipal des Enfants

Mercredi 14 décembre 2022

Le mercredi 14 décembre de 16h à 17h30, 9 des 10 jeunes conseillers municipaux se sont réunis.

Etaients présents : Héloïse ROUGE (CM 1) ; Manon GAZULLA (CM 1) ; Mèlie LEGRAND (CM 1) ; Timothé VERGNE (CM1) ; Nhoé VINAGRE (CM1), Raphaël AUNEAU (CM2) ; Josselin LEYGNAC (CM2) ; Gabrielle DEWERDT (5^{ème}) et Merlin STECLEBOUT MOULENE (5^{ème})

Encadrés par : Danièle BESSE (Conseillère municipale déléguée à la Jeunesse, à la Culture, à la vie scolaire et au Patrimoine), et Yann LOMENECH (Animateur mairie)

Absents ou excusés : Elycia DJANFAR (CM2) - Aurélie TRÉBIÉ (Conseillère municipale Ecole et Jeunesse) et Jean-Michel MONTEIL (maire)

1. [Visites](#)

Lors de cette seconde séance, les jeunes conseillers se sont retrouvés en mairie puis sont allés successivement visiter :

- La nouvelle médiathèque, accueillis par Sophie Kolarski
- Le jardin partagé, accueillis par Marie-Claire Le Teuf
- Les locaux de la croix Rouge, accueillis par Renée Champ
- La maison du cabas, accueillis par Michel Marcus

2. [Retour à la mairie et projet intergénérationnel](#)

Après les visites, les enfants sont retournés en mairie. Ce fut l'occasion d'aborder le thème de la solidarité intergénérationnelle, évoqué lors de la première réunion.

Il a été convenu d'une action en lien avec la maison de retraite, sur le thème de la nouvelle année.

Des dessins, des textes et autres décorations seront transmis aux résidents de l'EHPAD lors de la prochaine réunion du 18 janvier.

Les enfants du CME informeront leurs camarades de l'école et du collège sur l'existence de cette action intergénérationnelle, afin d'augmenter le nombre de contributions.

3. [Décoration du sapin de Noël de la bascule](#)

Avant de conclure la séance et de se donner rendez-vous pour le 18 janvier, les jeunes conseillers se sont rendus place du Souvenir, pour décorer eux-mêmes le sapin de Noël installé à proximité de la bascule.

